

Ludger Brockherde in Ehrenvorstand berufen

Seit 1974 Mitglied des Schützenvereins St.-Hubertus-Almsick

Stadtlohn. Im Rahmen der letzten Sitzung von Vorstand und Offiziere vor dem bevorstehenden Schützenfest an den Pfingsttagen, wurde Ludger Brockherde durch einstimmigen Bataillonsbeschluss in den Ehrenvorstand berufen.

Vorsitzender Hermann Heumer würdigte das Engagement von Ludger Brockherde, in dem er seine Vereinslaufbahn Revue passieren ließ.

Ludger Brockherde ist 1974 Mitglied des Schützenvereins St.-Hubertus-Alm-



Auf der Vorstands- und Offiziersversammlung wurde Ludger Brockherde nun die Ehrenurkunde überreicht. V.l.: Oberst Ralf Lesker, Annemarie Brockherde, Ludger Brockherde, Vorsitzender Hermann Heumer.

FOTO PRIVAT

sick geworden. Bereits 1982 begann die Offizierslaufbahn zunächst als Feldwebel. 1994 wurde er zum Hauptmann gewählt.

Den Höhepunkt seiner Offizierslaufbahn erlebte Brockherde im Jahr 2006 mit der Wahl zum Major. Neben 32 Jahren Offizierstätigkeit war er zusätzlich zehn Jahre im Vorstand tätig, teilt der Verein in einer Pressemitteilung mit.

Für sein Wirken erhielt Ludger Brockherde im Jahr 1999 den Orden für besondere, 2007 für große und

2013 für hervorragende Verdienste.

Als König hat er sich im Jahr 2006 zusammen mit seiner Königin Christa Lesker in die lange Regentschaftsliste des Schützenvereins Almsick eingereiht.

Auf der Vorstands- und Offiziersversammlung wurde Ludger Brockherde nun die Ehrenurkunde durch den Vorsitzenden Hermann Heumer, Oberst Ralf Lesker und Ehrenoberst Hermann Rottherm überreicht und somit die Berufung in den Ehrenvorstand vollzogen.